
 

 

 

 

通算 1419回 例会 2022年 11月 9 日（水）  

 

【点鐘】立石会長 

【ロータリーソング】ソングリーダー： 栗坂会員 

ロータリーソング/ 奉仕の理想 

 

【会長挨拶】立石会長 

皆さんこんにちは。本日のお客様をご紹介させて頂きます。国際ロータリー第 2790

地区 2022-23年度 財団資金管理・寄付推進委員会 委員長堀内正人様（木更津東

RC）副委員長荒井光江様（市川東 RC）です。後ほど御挨拶とロータリー財団につい

ての卓話を宜しくお願い致します。ロータリー財団のミッション【ロータリー財団

のミッションは、ロータリアンが、人びとの健康状態を改善し、質の高い教育を提

供し、環境保全に取り組み、貧困を救済することを通じて世界理解、親善、平和を

達成できるように支援することです。ロータリー財団の正式名称は「国際ロータリ

ーのロータリー財団」、すなわち国際ロータリーと共に、奉仕の理念の実践を強く促

す組織です。 

11月 6日（日曜日）アクアラインマラソンの時に国際ロータリー第 2790地区第 5グ

ループ全体の奉仕プロジェクト「マラソンランナーに潤いを！」に参加させて頂きました。このプロジェクトはプ

ラスチック容器に冷凍ブルーベリーを詰める作業を行います。約 4000個作りましてフルマラソンを走ったランナー

がゴールに到着後、ブルーベリーを配ります。当日は、天候が良く、暑いくらいでしたので冷凍ブルーベリーはラン

ナーに大好評でした。このプロジェクトは大変な作業ではありましたが、とてもやりがいのある仕事でした。参加

したロータリアンは、皆さん笑顔で楽しまれていました。このブルーベリーを提供して頂いたのは木更津ロータリ

ークラブの会員でもある江澤貞雄様です。ブルーベリーマイスターで日本ブルーベリー協会会長を努めております。

本当に美味しいブルーベリーでした。 

昨夜は、満月が地球の影にすっぽりと入る皆既月食でした。今回は天王星が月に隠れる「天王星食」も同時にあり、

約 442年ぶりの皆既月食と惑星食の共演でした。次回、皆既月食中に惑星食が起こるのは約 322年後の 2344年 7月

の土星食との事です。322年後の地球がどうなっているのかとても興味があります。 

本日も宜しくお願い致します。 

 

【幹事報告】→なし 

 



【誕生・結婚】 結婚 11/14：和田会員 

結婚祝いありがとうございます。13年目を迎えます。  

変わらず健康に過ごしたいと思います。 

  

 

 

【委員会報告】奉仕プロジェクト委員会：和田会員 

12/12.13語り部開催 

東日本大震災語り部プロジェクトの進捗 

富津市役所様から報道機関案内文が報告され、周知をご依頼致しました。 

また当日は、富津市役所 401会議室にて進行されるとの事で当日会議室に       

クラブメンバーも同席可能との事ですので同席可能な方は、ご参加下さい。 

 

 

 

【プログラム/財団卓話】財団資金管理寄付推進委員会委員長堀内正人様 副委員長荒井光江様 

      

 

 

 

 

 

 

 

卓話テーマ「ロータリー財団への寄付と地区補助金」 

2790地区 財団資金管理・寄付推進委員会 委員長 堀内 正人（木更津東ロータリークラブ） 

1.ロータリー財団の歴史 

アーチ.C.クランフ：ロータリー財団を作った人「財団の父」 

 ・1917年に「ロータリー基金（後のロータリー財団）を設立 

 ・最初の寄付：カンザスシティ RCの 26ドル 50セント 

 ・1928年に「ロータリー財団」へ名称変更 

 ・1929年に「身体障害児童保護国際協会」に初の補助金 500ドルを贈る 

「障がいのある人のために、困窮している人のために、青少年のために」という財団のその後の方向性を決定付ける 

 ・1947年 ポール.ハリスの逝去に伴い「ポールハリス記念基金」を呼びかけた結果、130万ドル 

以上の寄付が集まる（その後の財団発展の礎となる） 

 ・1947年 ロータリー財団初のプログラムとして「高等教育のためのロータリー財団奨学金」 

2. ロータリー財団の概要 

 ・ロータリー財団の財務（2020-21年度） 

  収入：5億 4500万ドル 支出：3億 8400万ドル（支出の 92%はプログラム補助金と運営費） 

  健全な財務評価や透明性が認められ、チャリティーナビゲーターで最高評価 

 ・ロータリー財団の支出（2020-21年度） 

  ポリオプラス（1億 5000万ドル 39%） グローバル補助金(1億 3000万ドル 34%) 

   地区補助金（3000万ドル 8%）  ロータリー平和センター(400万ドル 0.01%) 



3. ロータリー財団への寄付 

 ・寄付は選択することができる（寄付分類） 

① 年次基金寄付 

・ロータリー財団への寄付の基盤  

・2790地区では会員 1人当たり 150ドル以上のご寄付を目標 

・3年後に地区やクラブの活動資金として戻ってくる（シェアシステム） 

② 恒久基金寄付 

・運用益だけを地区と TRFが使う 

・元金は使わない（TRFの基本財産に組み入れ） 

③ ポリオプラス 

・ポリオ根絶のための活動（子どもへの予防接種）に全額使う 

・2790地区では会員 1人当たり 30ドル以上のご寄付を目標 

 

ニコニコ BOX報告 

荒井光江様：本日は宜しくお願い致します。 

立石会長：いつも大変お世話になっております。本日は財団資金管理寄付推進委員会委員長・堀内正人様 

     副委員長・荒井光江様ご来訪ありがとうございました。ロータリー財団についての卓話ありがとう 

ございました。今後とも宜しくお願い致します。 

秋山会員：財団資金管理委員会の堀内副委員長又副委員長の荒井様には何かとご苦労様です。頑張って下さい。 

渡邉会員：堀内様本日は卓話を頂きありがとうございました。地区財団委員会活動ご苦労様です。 

     荒井様、本日はようこそ我がクラブへ、財団活動ご苦労様です。 

窪田会員：本日は財団資金管理・寄付推進委員会堀内委員長、荒井副委員長卓話宜しくお願い致します。 

和田会員：本日は堀内委員長様、荒井副委員長様ようこそ富津シティ RCへ、又結婚祝いありがとうございます。 

江藤会員：堀内様、荒井様本日は富津シティ RCへ出席して下さり、ありがとうございます。今後共よろしく 

     お願い致します。 

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：江藤会員 

 

 

 

 

 

  

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(11/9) 16 9 7 1 56.25％ 

前回(11/2) 16 16 0     100％ 

 

 

 


